



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Les 50 ans de la Lieutenance pour l'Italie du Nord



Cinquante années se sont écoulées depuis l'Institution de la Lieutenance pour l'Italie du Nord et les Chevaliers et Dames ont souhaité célébrer cet anniversaire le **11 novembre à l'église Sainte-Marie de la Paix à Milan**, siège de la Lieutenance, par un **concert de musique classique** donné par le groupe symphonique Ars Cantus, composé de plus de 200 membres, entre voix blanches, chœur et orchestre symphonique. **Le Lieutenant Robert Giuliano Protto** a voulu faire mémoire et remercier les Chevaliers et Dames qui, il y a 50 ans, ont donné vie à cette structure périphérique de l'Ordre.

A l'occasion de cet anniversaire, nous nous remémorons également les **paroles touchantes que saint Jean Paul II a adressées aux représentants des Lieutenances pour l'Italie centrale et du Nord, en décembre 1983** : « J'entends vous être proche par ma parole d'encouragement. Je m'inspirerai de saint Paul pour vous dire : **'Ne vous laissez pas de faire le bien'** » (2 Th 3, 13). Je compte beaucoup sur votre présence, sur votre dévouement généreux et totalement désintéressé envers une si noble cause, sur l'enthousiasme que vous avez en servant l'Eglise, en pourvoyant aux besoins les plus urgents d'une portion élue de ses enfants. Dans ce témoignage chrétien et dans cette activité caritative si valable, je désire que vous continuiez à vous distinguer, et je prie afin que le Seigneur vous soutienne et que son Esprit vous illumine dans vos choix de tous les jours ».

Plus de 400 personnes ont assisté au concert, qui a été également un moyen de valoriser la présence de l'Ordre sur le territoire.

(février 2018)